

## En Comité de Seguimiento Electoral se escogerá lugar de escrutinio

**Barrancabermeja, 30 de septiembre de 2019.-** Las instituciones que integran el Comité de Seguimiento Electoral realizarán hoy una visita técnica a dos lugares que han sido postulados como zona de escrutinio: la institución educativa Ciudadela Educativa del Magdalena Medio y en la UIS la biblioteca Alejandro Galvis Galvis.

En el último Comité de Seguimiento Electoral, la Registraduría Especial Barrancabermeja socializó los dos simulacros que se realizarán a nivel nacional de transmisión de datos, el primero que se cumplió el pasado 28 de septiembre, y el segundo que se hará el 12 de octubre; el objetivo es revisar el software y la plataforma tecnológica que se encuentran dispuestos para el 27 de octubre. En Barrancabermeja estas jornadas se realizarán en los 63 puestos de votación que se encuentran habilitados.

*“En estos espacios se evaluará con organismos de seguridad si están adaptados para ello; es importante que la ciudadanía conozca las directrices que se vienen impartiendo. El cambio del sitio que era siempre en el Sena, es porque el censo electoral subió y elevó las comisiones, y por ello el lugar ya está pequeño para garantizar este proceso”,* explicó la secretaria de Gobierno Francy Elena Álvarez Ospino.

Se tiene previsto que mañana 1º de octubre en Comité de Seguimiento Electoral decidan en qué sitio se hará el proceso de escrutinio y el sorteo de jurados de votación con los que se contará para el día de las elecciones.